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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung vom 28.07.2020 informierte ein Mitarbeiter des Garten- und Friedhofsamtes, "dass 

es noch keine Schilder  >>Stuntscooterfahrer<< gibt. Außerdem hielt er es für sinnvoll die Umfrage 

abzuwarten – diese werde auch nicht so lang dauern, wie von Frau Hantke befürchtet". 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich höflich um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Von wann bis wann wurde die Umfrage von BÄMM! durchgeführt und zu welchem Ergebnis 

ist man gekommen? 

 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, anhand der Ergebnisse  der Umfrage, die 

vorhandenen Skatparks für Scooterfahrer nutzbar zu machen?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

31.05.2021, gez. Hantke 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FDP, Frau Hantke 
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